

令和7年度  
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

あしたか



志を持ち たくましく生きる人

鷹の子森 伐採

No. 12 1月7日

今年もよろしくお願いします

## 3学期始業式

新しい一年がスタートしました。今年は牛年であることから、全児童が「全力で駆ける」ことができるよう、職員一同、保護者の皆様、地域の皆様と連携しながら、教育活動を推進していきます。今年もよろしくお願い申し上げます。

新年に新たな気持ちでスタートを切るぞ！という決意に満ちた児童の顔を見て、とても嬉しく思いました。そこで始業式では、3学期のスタート、そして新しい年のスタートに当たり、「自分を変身させる良いタイミング」であることを話しました。(以下、抜粋)

(～中略～) 人は、より良く変わろうとしても、周りの目を気にして、また、今までの自分が邪魔をして、「変わりたくても変われない」ということがあります。例えば、「発表を頑張るぞ！」と思っていても、いざとなると周りの人が気になって、勇気が出ない時があります。「あいさつを大きな声でするぞ！」と思っても、今までの自分が邪魔をして、やっぱり出来ないこともあります。

しかし、環境によって、変わることができるタイミングもあります。誰もが新たな気持ちでスタートしようとする今こそ、そのタイミングだということです。みんなが頑張ろうと思っています。みんなが変わろうと思っています。今までの自分を振り返り、より良く「変わろう」と頑張る人を尊重し、お互いに応援し合う雰囲気づくりを心掛け、「こころゆたかに みんなで伸びる」を目標に、「うま」のように全力で駆け抜けることができる3学期にしましょう。

「○○さん最近変わったよね。」という言葉が、たくさん交わされる3学期になることを望んでいます。学校はそんなみなさんを全力で応援していきます。



元気に登校！

3学期始業式も、リモートで開催しました。良い姿勢で参加できています！

